



本気になる時！

～これからの自分の姿を具体的に描いてみよう！～

この夏のインターンシップや大学模擬授業、オープンキャンパスへの参加など様々な体験を通して、「なりたい自分」は見つかりましたか？文化祭も終わり、2年生も残り半分近くとなりました。高校2年の2学期は、卒業後の進路を考えるうえで最も大切な時期です。「やりたいことが見つからない」。—そういう人はまず、情報収集です！自分の趣味・趣向、価値観とこれらを照らし合わせながら考えていくうちに、現実的な「やりたいこと」がそのうちきっと見つかります。目標とする進路先がある程度見えてきた人は、自分の「やりたいこと」だけでなく、自分の「やれること（能力・適性）」、現在の社会の中で「やるべきこと（社会的役割・貢献）」を考えましょう。この3点（「やりたいこと」「やれること」「やるべきこと」）が交わる場所で進路選択をすれば、その実現の可能性はより高まります。さあ、本気で考え、本気で行動する時です！！

■卒業生訪問が行われました！

9月8日（土）、たくさんの卒業生が来校し、それぞれの進路先のことや自分たちの経験をお話してくれました。話を聞いて、進路に対するイメージがより具体的になったのではないかと思います。進路選択やこれからの学校生活に活かしてください。また、来てくれた卒業生のように自分のことをしっかりと語れる、そんな人になってほしいと思います。



■修学旅行まで後1か月！

出発日（10月16日）当日の集合時間は朝6：30金沢駅の予定です。「6：30集合」＝「6：30にホーム委員長が点呼を完了している状態」です。時間に余裕をもった行動ができるよう、今のうちから練習しておきましょう。まずは、8：20にみんなで朝学習がスタートできることを9月の目標にします！

保護者の皆様へ

■お知らせ

- ・修学旅行参加願、健康調査、進路希望調査の提出期限が過ぎております。まだの方がいらっしゃいましたらお子様にご確認をお願いいたします。
- ・科目登録票の提出は9月28日（金）までとなっております。進路希望と合わせて、お子様とじっくりお話しください。

ご不明な点や心配なことなどありましたら、ご遠慮なく担任までご連絡ください。【2年直通TEL229-2554】